

Margaret Heafield Hamilton (1936- ...)

Début de la page Wikipedia la concernant :

Margaret Heafield Hamilton, née Margaret Heafield le 17 août 1936, est une informaticienne, ingénierie système et cheffe d'entreprise américaine. Elle était directrice du département génie logiciel (« software engineering », terme de son invention) au sein du MIT Instrumentation Laboratory qui conçut le système embarqué du programme spatial Apollo. En 1986, elle fonde la société Hamilton Technologies, Inc. à partir de ses travaux entrepris au MIT.

Une vidéo

[Margaret Hamilton, la femme qui a fait atterrir l'Homme sur la Lune](#) (France Culture)

Une lecture

Une occasion de rappeler la place des femmes dans l'histoire scientifique, mais aussi de rendre plus visibles les postes occupés par des femmes au sein d'un milieu que certains considèrent toujours très masculin. À cette occasion, nous avons dressé la liste de 20 femmes qui ont largement contribué à leurs différentes disciplines scientifiques, mais encore trop souvent invisibilisées.

Note de YoDa : 20 portraits très succincts mais qui permettent une première découverte et donne envie d'en découvrir un peu plus !

